Publié le 21 juin 2021 à 18h11

À Landerneau, l'école Saint-Julien remporte un concours national de kamishibaï plurilingue



La remise des prix s'est déroulée jeudi, à la Maison de la culture du Japon, à Paris. Les élèves ont suivi la cérémonie en direct dans leur classe.

Lecture: 1 minute.

La classe de grande section de maternelle et CP de l'école Saint-Julien de Landerneau a remporté un concours national de kamishibaï plurilingue. Ce concours était organisée par l'association Dulala (« D'une langue à l'autre »), référence dans l'éducation en contexte multilingue. Le kamishibaï est un théâtre ambulant, une technique de narration d'origine japonaise. Cette année, le thème était « Le monde était en train de changer plus vite que je ne l'avais imaginé ».

« Le bilinguisme : pas un obstacle mais un atout »

Les enseignantes, Isabelle Pham et Rozenn Le Plénier, ont utilisé le français, le breton et l'anglais en classe. Des parents bilingues sont aussi intervenus auprès des élèves. L'un des objectifs pédagogiques du projet était l'ouverture à d'autres langues, renforçant ainsi les compétences travaillées en classe bilingue français-breton. « Les recherches ont démontré que l'apprentissage de nouvelles langues, ici le breton, n'est pas un obstacle à

l'apprentissage du français ou d'une langue étrangère mais, au contraire, qu'il structure et renforce les apprentissages, l'inclusion et l'ouverture au monde », explique le corps enseignant.

Les élèves ont remporté une série de CD de jeux et chansons.

Toute l'actu de Landerneau